
 
 

Protokollauszug 
aus der 

36. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Golm  
vom 24.02.2022 

 
öffentlich 
Top 9 Aktuelles aus dem Science Park 

 
 

 
Es gibt keine aktuellen Informationen. Für Fragen steht Frau Lauterbach dem Ortsbeirat zur Ver-
fügung.  
 
Bezüglich der nächtlichen Beleuchtung des Schriftzuges GO:IN erkundigt sich Frau Dr. Ludwig, 
ob dies aus ökologischer Sicht zwingend notwendig ist. Frau Lauterbach antwortet ihr daraufhin, 
dass es die Entscheidung des Eigentümers sei. Die Anfrage werde sie mitnehmen und ggf. bei 
der nächsten Sitzung über das Ergebnis informieren.  
 
 

 


